
Anfrage 
gemäß § 16 Abs.  1 GO der Stadtverordnetenv ersammlung i .V.m.  § 50 Abs.  2  HGO  

 

 

 
Datum: 07.10.2018 
  
Anfragestellerin: FDP Fraktion 
  
Verfasser-/in: Dr. Rüdiger Werner 

Valeska Donners 
  

 

Anfrage: „Stellungnahme der Stadt Rödermark zum Schulentwicklungsplan des Kreises 
Offenbach vom 02.05.2018“ 

 
Beratungsfolge: 
 

Datum: Gremium: 
30.10.2018 Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rödermark 

 

 
Sachverhalt: 
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rödermark hat in ihrer öffentlichen Sitzung vom 02.05.2018 
einstimmig/interfraktionell die Stellungnahme der Stadt Rödermark (VO/0088/18 vom 27.04.2018 - Verfasser: 
Erster Stadtrat Jörg Rotter) betreffend des Schulentwicklungsplan 2018 des Kreises Offenbach beschlossen. 
 
Die FDP Fraktion fragt vor diesem Hintergrund gemäß § 16 I GO der STAVO, i.S.d. § 50 II HGO, an: 

1. Wann wurde die vorstehend genannte, einstimmig beschlossene, Stellungnahme der Rödermärker 
Stadtverordnetenversammlung vom 02.05.2018 dem Schulträger (Kreis Offenbach) in welcher Form 
durch den Magistrat zur Kenntnis gegeben? 

2. Wann (Eingangsdatum) erhielt die Stadt Rödermark, bzw. der Magistrat, die Eingangsbestätigung des 
Schulträgers, Kreis Offenbach, betreffend der diesem zur Kenntnis gegebenen einstimmigen 
Stellungnahme der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rödermark vom 02.05.2018 betreffend 
des Schulentwicklungsplans 2018? 

3. Welche inhaltliche Antwort erhielt die Stadt Rödermark wann (falls abweichend von der 
Eingangsbestätigung) vom Schulträger Kreis Offenbach betreffend der am 02.05.2018 in der 
Stadtverordnetenversammlung einstimmig beschlossenen Stellungnahme (VO/0088/18)? 

4. Welche konkreten inhaltlichen Niederschläge hat der einstimmige Beschluss der Rödermärker 
Stadtverordnetenversammlung vom 02.05.2018 in den Schulentwicklungsplan 2018 des Kreises 
Offenbach gefunden? 

5. Der Kreistag Offenbach hat in seiner Sitzung im vergangenen Juni den Schulentwicklungsplan 2018 
behandelt. Wie war das finale Abstimmungsergebnis (aufgeschlüsselt nach Fraktionen) dazu? 

6. Der Erste Stadtrat hat im Rahmen der letzten öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Stadt Rödermark am 28.08.2018 zu TOP 8 („Gymnasium in Rödermark“) sinngemäß mitgeteilt, 
dass es dazu einen bestehenden und ständigen Gesprächsfaden der Stadt Rödermark zum bzw. mit 
dem Landrat des Kreises Offenbach (als Schulträger) zum Ausbau des bzw. zur Errichtung eines 
weiteren Schulangebotes in Rödermark gibt. Wer pflegt diesen genannten Gesprächsfaden mit dem 
Schulträger im Kreis Offenbach in welchem Turnus und mit welchem bisherigen Ergebnis? Wie ist der 
aktuelle Sachstand? 

 


